



Jeudi 5 mai 2022

## La Ville d'Annemasse célèbre la journée de l'Europe

Lundi 9 mai 2022

**Comme chaque année, l'Hôtel de ville sera pavoisé avec le drapeau de l'Union Européenne en célébration de la Journée de l'Europe, dédiée à la paix et à l'unité sur notre continent.**

Cette journée commémore la signature de la «déclaration Schuman» le 9 mai 1950, considérée comme l'acte de naissance de ce qui est aujourd'hui l'Union européenne. À ce titre, le drapeau de l'Union Européenne pavoisera la mairie durant la journée du 9 mai 2022.

Pour rappel, et en plus de son engagement européen à travers le jumelage avec la Ville de Gaggenau en Allemagne et les pactes d'amitié avec Sierradz (Pologne) et Torricella Peligna (Italie), ainsi que son action récente de solidarité envers le peuple ukrainien, la Ville d'Annemasse a décidé en mars de subventionner la Maison de l'Europe et des Européens de l'Ain. Annemasse soutient ses actions à caractère européen (interventions dans les écoles, collèges et lycées d'Annemasse, diffusion d'une documentation d'information à destination des habitants sur le fonctionnement des institutions européennes...).



### CONTACT

**FLORA SOUBRAS**

04 50 95 07 00 - Poste 1096

flora.soubras@annemasse.fr